

四国行政評価支局 若手職員からのメッセージ

四国官庁OPENゼミへの参加を
考えている皆さんへ



官庁OPENゼミは、各官庁を幅広く知る機会として
非常におすすめです。すでに希望の官庁を決めている
かもしれません、それ以外の機関でも参加してみると
新たな発見があると思います。実際、私は官庁OPENゼ
ミで初めて当局を知って自分に合っていると感じ、その後の説明会にも参加
する中で第一志望になりました。皆さんの今後の就活の選択肢が広がる
と思うので、ぜひ気軽な気持ちでいろいろな官庁の話を聞いてみてください！

(令和7年度採用：N.A.さん)



私は官庁OPENゼミで初めて四国行政評価支局を知りました。説明を
聞いて業務内容がわかつただけでなく、実際に働いている先輩職員のお話を
聞くことで、自分が働いている姿を具体的にイメージすることができました。
名前を聞いただけでは当局の業務内容をイメージ
できないの方も多いと思いますので、ぜひこの機会
に官庁OPENゼミに参加して当局の業務について聞
いてみて下さい！

(令和7年度採用：H.M.さん)



私は官庁OPENゼミで四国行政評価支局の業務内容を知り、
興味を持ちました。特に、若手職員との懇談では、年齢の近い先
輩方からざくばらんにお話を伺うことで、業務内容はもちろん、
パンフレットだけでは分からぬ「職場の雰囲気」を知ることができ
ました。

お忙しい時期かとは思いますが、各機関の業務や雰囲気について知る良い機会になると思
いますので、ぜひ参加してみてください！

(令和7年度採用：Y.A.さん)



オンライン参加も可能！
お気軽にご参加ください！